



4月4日の夕方、毎日放送のニュース番組「VOICE」に、いきなり市民に殴りかからんばかりに鬼の形相で掴みかかっている男の映像が映し出された。なんとそれは現職の柏原市長ではないか!

ニュースの内容から、柏原市長による一方的なゴミ収集業者の契約解除により職を失った従業員のハンガーストライキに対して、市長が何かを喚きながらそのストの従業員らに掴みかかっていたことが分かった。

柏原市の環境保全課の課長は、経済効率のための入札であり、従業員が職を失うのは業者側の責任であって、市には一切の責任は無いと言いつた。

岡本市長、あなたは人として失格だ！

TVの映像が全てを証明している

しかし、番組に登場した労働問題に詳しい弁護士や、他自治体の課長は一般家庭ゴミの収集は業務の継続性や安定性が大事であり、経済性だけで委託契約を解除する柏原市のやり方は問題だと話した。

この問題ありの不透明な入札に対して、従業員側が何度説明を求めても全く市長が対応してくれなかったことから、法に則り、たった「1日」のゴミ収集ストライキを実施したことに対して、市長が突然、事前に何の説明も無く委託収集運搬業務の契約解除した。これに対し、仕事を突然に失った従業員の中の一人が抗議の意味でハンガーストライキを実行し、なんとそれに対して市長は、「お前らの生活なんか知ったことか！」などと喚きながら、その支援の従業員らに掴みかかっていたのだ。

こんな無様な岡本市長は、行政を預かる資格を問う前に、人として失格者である。この市長は、即刻、市長を辞職すべきである。あなたに柏原の市政を預かる資格はない！

この問題以外にも、「屠殺場問題」をはじめ、さまざまな黒い噂を聞いている。

岡本市長、この男は、柏原市民の知らないところで一体何をしようとしているのか？ そして、市長の独裁を止められない市会議員たちは、一体何をしているのか？

市民はまず議会を傍聴し、市長を監視し、市会議員たちの仕事ぶりをしっかり見てみようではないか。

おこわり：もっと長くかつ辛辣な投稿でしたが、紙幅の関係上、意味を損なわない範囲で短くまとめました。



岡本市長の暴力的な姿がテレビに映し出された=毎日放送「VOICE」ホームページより

あなたの
声募集中です。



電話 072-977-5502
FAX 072-977-8782

〒582-0026 柏原市旭ヶ丘2丁目4番25号
info@change-kashiwara.com

かしわら見張り番

2011年(平成23年)4月20日 第19号 (2)

緊急続報

岡本泰明市長が、市民である労働者を不適に解雇に追いやつた疑いがテレビで報道されたが、続報として、さらなる市の悪行疑惑が取りあげられた。担当課長が、業者に圧力をかけたというのだ。

毎日放送の報道番組「VOICE」で、岡本市長の暴力的言動が放映され（1面）

突然その業者から、委員会への出頭を断られた。この業者も、不当な入札で職を失つており、出頭は自らの利益にもかなうはずだ。

突然その業者から、委員会への出頭を断られた。この業者も、あれですよ

この発言の主は、委託業者を監督する立場である環境保全課のM課長だ。

つまり、仕事を発注する側である市の担当課長が、市に逆らつても…

府労働委員会もこの事實を把握、柏原市に対して「証人の出頭意思に影響を及ぼす

それだけではない。大阪府労働委員会もこの事實を把握、柏原市に対して「証人の出頭意思に影響を及ぼす

上、この弁明はむなし。番組の取材に対して、この業者も「圧力を感じた」と語っている。

市に逆らわぬよう圧力

はまうら佳子の元気が出るコラム

「犬は飼い主に似るって言うけど、全然似てへんなあ」ある知人に言われました。うちの飼い犬オリーブのことです。自他共に認めるネコ好きの私ですが、実は犬も飼っているんです。

オリーブは小振りの柴犬。玄関先につないでいますが、お客様が来ても全く吠えません。んなつっこいんです。



「こんなおとなしい柴犬見たことないわ」とその知人。議会で、市長に吠えて噛みついてばかりいる私とは大違いと言いたいんでしょうね。ちょっと失礼やわ。私たてやさしいところもあるし、弱気になることもある。吠えて噛みついでばかりいるわけではありませんよ(笑)。

特に、このところ自分の無力さを思うことも多く、それに加えての東日本大震災…。ちょっと気が滅入っています。

でも、春の日差しが暖かくなり、玉手山公園の桜も満開になりました。

先日も、市長派と思っていた人々から激励の声をかけられ、うれしい驚き。やっぱり正しいと信じることを貫いていると、報われたんだと感じました。

今日もオリーブは玄関先でひなたぼっこです。私も、のんびり穏やかに過ごしたい。本当はオリーブと似ているんです。でも、それはもう少し「おあずけ」。さあ、柏原のため、もう一がんばり！

パトロール

福島第一原発の危機度がレベル7に引き上げられた。放射性物質が、大気や海水、土壤や農作物から検出されている▼原発は安全だと繰り返してきた政府や東京電力にだまさか思いだ」という地域住民の声は悲痛だ。今回の事態は想定外の自然災害が原因であり、故意にだましたわけではないが、故意や手抜きなら許されざる犯罪だ。▼柏原市の場合はどうか。市長は「財政は健全化に向かっている。黒字だ」というが、基金を切り崩して数字の帳尻合わせの黒字は、市民を故意にだますことにならない。岡本市長は、国保料や市税を下げるよりも、竜田古道や亀の瀬の開発に熱心だ。このようなハコモノ、開発行政は汚職体質と容易に結びつく▼石原知事は、「自然災害は、際限ない欲望や傲慢に対する天罰」という趣旨の発言をしたが、汚職体質の開発行政に対して、亀の瀬の地すべりが牙をむかないよう、切に祈りたい。